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REQUERIMENTO N° 115/2019

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  à  Fundação  Instituto  Cidade  Sustentável  ao  Exmo.  Senhor  Diretor  Presidente
Wagner Lúcio de Souza, com cópia ao Prefeito Municipal,  e ao 7º Batalhão Bombeiro Militar de Itajaí ao
Exmo Senhor Comandante Interino, Ten. Fabiano Bastos das Neves solicitando as seguintes informações:
1).  Qual  o  órgão  responsável  atualmente  pelo  recolhimento  de  abelhas?  2).  Atualmente  como  é
efetuado/atendido a comunidade quando se é solicitado a coleta das abelhas? 3). Atualmente há alguma
empresa  especializada  para  o  recolhimento  de  abelhas  por  meio  do  município?  4).  Caso  não,  existe  a
intenção do município fazer um processo licitatório para atender esta demanda? 5). Mediante a importância
da conservação da espécie das “abelhas” bem como a valorização da atividade de apicultura, que ações o
Instituto Cidade Sustentável tem desenvolvido em prol do assunto em questão?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O  presente  requerimento  vem  à  tona  no  sentido  de  buscar  informações  mediante  aos  serviços  de
recolhimento de abelhas. Atualmente a população não sabe a quem se portar, desta forma busca-se por
meio deste requerimento informações se o município possui uma forma legal para ajudar a população e ao
meio ambiente, quando se trata do assunto proposto.
 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 28 DE MAIO DE 2019 

VANDERLEY DALMOLIN
VEREADOR - MDB




